

京都タワーで夜景をバックに記念写真。この後、京都駅で迷った。



←大阪海遊館 日本の三大水族 館の一つ、イル ミネーションも 見事だ。

京都・沖縄ぎゅっと楽しんだ

2年見学旅行

2024年10月28日~11月1日

2-3 加藤大智、大塚翔太が見学旅行につ いて報告致します。



雨の金閣寺

発行 小樽双葉高校 生徒会通信 2024年11月15日 第46号

一日目は京都の



美ら海水族館からの眺め

つを巡り、大満足。次は5日間で三大水族館のニタ。 イザメのジンタ君とマンイがメのジンタオとマン っとゆっくり見学した



ルで、塩ちんする人屋さんのブルー 沖縄の国際通りで。 左が有名なアイスクリ A&Wで一番人気 た。どちらも美味ーウェーブ味を堪 塩ちんすこうと



西本願寺にお参りし、秘蔵文化財を見 学、夜は地元のコース料理を楽しんだ。 二日目は京都でグル―プ自主研修。三 日目は沖縄に移動し、沖縄ワールド (鍾乳洞)、ひめゆりの塔祈念館を訪 れた。四日目は美ら海水族館を見学、 昼にステーキをいただき、マリンスポー ツ・文化体験、国際通りで自主研修を した。五日目は首里城を見学後、空路 で帰着した。

【充実の5日間】

ワクワク自主研修 いつかじっくり回りたい

京都、大阪の自主研修はとても楽 しめました。大阪では海遊館に行き、 ワクワクしながら1時間半で回りま したが、あまりじっくり見れなかっ たので、また行きたいと思いました。

沖縄では北海道と真逆の暑さでへ トヘトになりながらも、暑さに負け ず元気に楽しく過ごしました。

5日間の修学旅行では時間が限ら れており、時間を意識して行動する ことが多い中でも、京都、大阪の自 主研修の反省を生かして、素早く集 合時間前に集合できたことがとても 良かったと思います。

今回の修学旅行でたくさんのこと を学んだので今後の生活に活かして いきたいです。(加藤大智)